

Pretende Estados Unidos abrir una embajada en Jerusalén el próximo 14 de marzo



Washington, 23 feb (RHC) El subsecretario de Estado para Diplomacia Pública y Asuntos Públicos de Estados Unidos, Steve Goldstein, declaró al diario USA-Today, que el gobierno valora la posibilidad de abrir su embajada en Jerusalén el próximo 14 de mayo, fecha que coincide con el aniversario 70 de la declaración de independencia de Israel.

El alto funcionario indicó que tiene pensado ese día como una posibilidad, pero la seguridad de los marines y de la gente que trabaja allí es primordial.

De acuerdo con la fuente, Uáchinton pretende trasladar la oficina de su embajador en Israel, David Friedman, desde su actual ubicación en Tel Aviv, a un edificio adquirido por Estados Unidos en Jerusalén en 2014.

Una notable cantidad de países, organismos internacionales y personalidades han pedido a la administración norteamericana reconsiderar el traslado, teniendo en cuenta una posible escalada de tensión en Oriente Medio, pero los reclamos han sido rechazados.

Recientemente, el coordinador especial de la ONU para el proceso de paz en el Medio Oriente, Nikolay Mladenov, advirtió que las tensiones entre Israel y Palestina toman un giro preocupante, ante el estancamiento de los diálogos

Luego de tantos años de ocupación militar constante de Israel en Palestina, muchos han perdido la esperanza de que la paz se logre y quienes se oponen a una solución al problema tienen cada vez más confianza, afirmó en el Consejo de Seguridad.

En ese contexto y después de más de un siglo de hostilidades -que incluyen 50 años de ocupación-, los israelíes y los palestinos no están más cerca de la paz, lamentó.

Además, añadió, ahora crean más obstáculos para la paz quienes promueven medidas unilaterales y bloquean el camino de regreso a la mesa de negociaciones.

“Nada de esto nos acercará a la resolución del conflicto. Nada de esto responderá al derecho inalienable del pueblo palestino a tener su condición de Estado o al anhelo israelí de seguridad.”

Mladenov enfatizó en la necesidad de reanudar negociaciones significativas, en las cuales esté incluido el tema del estatuto final de Jerusalén.

Primero, debemos reafirmar claramente que una paz sostenible requiere de la solución de dos estados, y esto solo puede lograrse a través de un proceso negociado entre las partes, insistió.

El coordinador especial de la ONU exhortó a poner fin a la continua expansión de los asentamientos israelíes en territorio palestino y frenar el aumento de la violencia.

También se refirió al llamado de emergencia lanzado el 30 de enero con el fin de recaudar 800 millones de dólares para Cisjordania y Gaza, y la población palestina refugiada.

En Gaza, los cortes de electricidad se extienden hasta 20 horas al día y obstaculizan la prestación de servicios básicos: sin entregas inmediatas de combustible, la situación podría deteriorarse con consecuencias dramáticas, recalcó.

A pesar del rechazo de la comunidad internacional, Israel avanza en sus planes de asentamiento para unas 85 unidades de vivienda cerca de Belén, informó el coordinador especial.

Los cierres israelíes y las restricciones de movimiento y acceso, así como la demolición y la incautación de estructuras de propiedad palestina también continúan de forma alarmante, denunció.

Mientras aumenta la crisis humanitaria en Gaza, se estanca la implementación del acuerdo intrapalestino auspiciado por Egipto y en ausencia de medidas inmediatas al respecto, enfrentaremos un colapso institucional y económico total en ese territorio, alertó.

A juicio de Mladenov, es hora de devolver Gaza al control de la autoridad palestina legítima y criticó a quienes se interponen en el camino de la reconciliación 'solo ocasionan daños a millones de personas'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155963-pretende-estados-unidos-abrir-una-embajada-en-jerusalen-el-proximo-14-de-marzo>



Radio Habana Cuba